



Rund um die Geburt in guten Händen

Jährlich erblicken im Thurgau über 2300 Babys das Licht der Welt und dabei wird die Hitliste der beliebtesten Babynamen durch Mia und Noah angeführt.

Befinden Sie sich gerade mitten in der Familienplanung oder sind bereits schwanger? Gerne steht Ihnen die Geburtshilfe der Spital Thurgau, mit den beiden Standorten in Münsterlingen und Frauenfeld, vor, während und nach der Geburt mit einem umfassenden Unterstützungs- und Betreuungsangebot zur Seite.

Von regelmässig stattfindenden Informationsabenden über Schwangerschaftskontrollen, Akkupunktur- und Taping Angeboten bis hin zu Geburtsvorbereitungskursen bietet die Geburtshilfe alles, was junge Eltern brauchen, um sich bestens auf das Abenteuer Baby vorzubereiten. Natürlich bieten beide Standorte auch alle modernen und etablierten Methoden der Pränataldiagnostik an, die Untersuchung des ungeborenen Kindes auf Fehlstellungen und Krankheiten.

Durch das Perinatalzentrum STGAG ist neonatologisches Know-how an beiden Standorten sichergestellt. Ergänzt durch die neonatologische Versorgungseinheit in Münsterlingen und eine enge und eingespielte Zusammenarbeit mit den Zentrumsspitalern für Kinderheilkunde, können Sie sich und Ihr Kind stets in Sicherheit wissen.



Nadine Wiesli
Bereichsleiterin Pflege Frauenklinik

Sie wünschen sich eine möglichst natürliche Geburt? Hier bietet unser Angebot der Hebammengeleiteten Geburt die ideale Chance auf eine ausschliessliche Betreuung durch Hebammen, welche bei medizinischer Notwendigkeit jederzeit auf ärztliche Unterstützung zurückgreifen können. Das Ziel dieses erweiterten Angebotes ist es, den Frauen und ihren Partnern und Partnerinnen eine sichere, natürliche und interventionsarme Geburt im Spital zu ermöglichen und unnötige Störungen im Geburtsprozess zu vermeiden.

Ist die Geburt erst einmal vorbei, sorgen Familienzimmer auf der Wochenbettabteilung sowie einladende Lounge- und Stillräumlichkeiten für eine Extraportion Gemütlichkeit und bieten den idealen Start in das frische Familienleben. In dieser Zeit begleitet Sie das Team der Geburtshilfe STGAG in allen Fragen rund um Ihr Neugeborenes, Ihr persönliches Empfinden oder die Realität als frischgebackene Eltern. Ergänzend dazu stehen Ihnen jederzeit Nachgespräche zur Reflexion des Geburtserlebnisses sowie Rückbildungsangebote zur Verfügung. Zum Thema Stillen erhalten Sie in unserer Still-oase eine kompetente Beratung durch das Team der Stillberaterinnen.

Die Geburtshilfe der Spital Thurgau begleitet Sie beim Start ins Elternsein mit Empathie, Kompetenz und Sicherheit!

WEITERE INFOS



Spital Thurgau